

Carabineros reportó que más de 20 de los aprehendidos son menores de edad y que 73 mantenían órdenes vigentes. En total, se realizaron más de 400 controles preventivos en el sector.

Un total de 171 personas detenidas es el balance que entregó Carabineros de Chile, a través de la Prefectura de Viña del Mar, en el eje de Avenida Valparaíso durante la presente temporada estival.

Anuncio Patrocinado

La cifra fue confirmada por el prefecto de la ciudad jardín, coronel Jorge Guaita, quien detalló que “de los 171 detenidos, más de 21 han sido menores de edad, los cuales han sido puestos a disposición de los tribunales en concordancia con las instrucciones del Ministerio Público”.

Del total de aprehendidos, 73 corresponden a personas que mantenían órdenes vigentes de detención, lo que, según la institución, refleja un trabajo focalizado en la captura de prófugos de la justicia en uno de los principales polos comerciales y turísticos de la comuna.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Más de 400 controles preventivos

El operativo se enmarca en un despliegue que considera 402 controles preventivos realizados desde el inicio del verano hasta la fecha. De ellos, 233 corresponden a controles de identidad y 138 a controles vehiculares.

Además, se efectuaron 31 fiscalizaciones a locales comerciales y establecimientos de venta de alcohol, junto con la cursación de 168 infracciones, tanto por faltas al tránsito como por consumo de alcohol en la vía pública.

El coronel Guaita destacó la implementación de “servicios diferenciados”, que incluyen personal de control de orden público, unidades Centauro, motos todo terreno e infantería, con el objetivo de reforzar la presencia policial en el sector céntrico.

Llamado al autocuidado y al comercio formal

Junto con el balance operativo, el prefecto realizó un llamado a la comunidad al autocuidado, solicitando evitar la compra en el comercio informal y mantener precaución en el uso de equipos tecnológicos y teléfonos celulares en espacios públicos.

Finalmente, aseguró que Carabineros continuará desarrollando nuevas estrategias en coordinación con el municipio, con el propósito de fortalecer la seguridad en el eje de Avenida Valparaíso y avanzar hacia un entorno más seguro para residentes y visitantes durante la temporada estival.

y tú, ¿qué opinas?